

Discovery H. S. Kanzaki

2017. 9. 22

第373号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

9月16日(土)、「第5回かみかわおもしろ体験塾」に、高校生スタッフとして家庭科部の1年生3名が参加し、カレー作りの補助をしました。お姉さんらしく、包丁の使い方を教える姿が微笑ましかったです。あいにくの天気で、飯ごう炊さんは出来ず、代わりに羽釜ご飯になりましたが、おこげもあり、普段とは違うご飯の風味におかわりの続出。その後、自由時間にはお姉さんは引っぱりだこで、楽しそうに遊んでいました。小学生たちの元気のよさに、高校生も元気をたくさんもらえた一日でした。



かみかわおもしろ体験塾

模擬面接指導

9月8日(金)・12日(火)の放課後に、神崎ロータリークラブの方々のご協力を頂き、就職希望者を対象に校内模擬面接指導を行いました。

先生を相手に面接練習を繰り返してきましたが、普段接することのない方々を相手にしての面接はいつも以上に緊張感があり、本番を直前に控えた生徒たちにとっては貴重な経験となりました。

また、ロータリークラブの方々には経営者の方が多く、先生とは違った企業側の視点で、多くのアドバイスをいただくことが出来ました。



このような面接練習が行えるのも地域との関わりが深い神崎高校ならではのことで、16日から始まった就職試験で練習の成果を存分に発揮し、全員が希望先に内定してもらいたいです。

就職試験激励会

9月14日(木)、第41回生の就職試験受験者激励会が行われました。

冒頭、原田校長先生から、受験心得に加えて、社会において信用・信頼・チームワーク・コミュニケーションを築くことの大切さが伝えられ、「家族や先生方の支えがあり、今の皆さんがあります。人生における勝負において、ここ神崎高校で培ってきた力が大きな糧となります。」という言葉が贈られました。

次に進路指導係からは「就職試験に際しては、見せかけるのではなく、本心で熱意をもって取り組んでもらいたい。」との言葉がありました。

激励の言葉を受けて、就職試験受験者を代表して、

岸上尚磨君が、先生方や保護者の方々、同じ仲間たちへの想いを述べ、「社会人としての第一歩を踏み出すため、神崎高校の代表として必ず就職内定を勝ち取ることを誓います。」と力強く宣誓しました。

生徒たちは夏休みを返上して、就職試験に向けて猛勉強を積んできました。また、多くの先生方や神崎ロータリークラブの方々から個人面接指導をしていただきました。これまでの努力を自信に変え、平常心を胸に実力を発揮し、神崎高校生の良さを試験で見せてくれることを期待します。



ちょっと一言 ◇就職試験が始まり、既にほぼ大半の生徒が受験を終えて、現在少しずつ「内定」の合格通知が届いています。激励会で代表の岸上君が宣誓してくれた様に、これまで支えて頂いた数多くの皆様方あったればこそこの41回生です。後輩の良き模範となるためにも最後まで諦めずに頑張ってもらいたいと思っています。そして、就職から、今度は「進学」へと照準を合わせることになります。3年生諸君、頑張れ！(H. H.)